



L'Abeille Noire



tantôt
pour les
abeilles.fr

Le 18/11/19

Lettre aux Parrains



Chers protecteurs des abeilles noires,
En ce moment les essaims sont en
hivernation. Les abeilles ne dorment pas,
mais leur activité est très réduite dans la
ruche. Les abeilles se serrent entre elles
pour rester bien au chaud pendant la

période de froid. La reine pond très peu et va arrêter de pondre
pendant un bon mois.

Je contrôle une fois par mois la bonne santé des essaims et la quantité
de nourriture.

Grâce aux parrainages, j'ai pu installer en 2019, 18 ruches en abeilles
noires sur le rucher.

Pour la saison prochaine (2020), je compte passer à une
quarantaine de ruches sur le rucher.



Voire une soixantaine de ruches en abeilles noires si la saison
reprend sous de bons auspices.

Développer un rucher en abeilles noires cela demande beaucoup
d'énergie et d'effort mais grâce aux soutiens indispensables des
parrains, nous y arrivons.

Un beau projet collaboratif qui grandit ! Merci à tous

A très bientôt,

Jimmy

